

Des frères portoricains plus amoureux de Cuba

Image not found or type unknown





La Havane, 4 janvier (RHC) Partant du principe que la fraternité et la solidarité entre Porto Rico et Cuba ne peuvent être réduites au silence ou bloquées, le Comité de Solidarité Portoricain (CSC) a travaillé intensément en 2024 et restera actif tout au long de l'année 2025.

C'est ce qu'ont déclaré dans une lettre envoyée à Radio Habana Cuba Milagros Rivera Pérez, présidente du CSC, et Solimar Ortiz Jusino, coordinatrice de la Commission des communicateurs de l'organisation, qui à leur tour promeuvent toutes sortes d'initiatives sur leur territoire pour la décolonisation de Porto Rico, en prenant la Révolution cubaine comme point de référence.

Pour la direction du Comité, l'action principale tourne autour de la constitution de la Brigade Juan Rius Rivera, qui en sera à sa 34^e édition et visitera les Grandes Antilles du 17 avril au 3 mai 2025, avec des activités allégoriques du défilé au blocus et des échanges avec le peuple cubain. À cette fin, des réunions, des conférences et des commémorations d'anniversaires sont organisées tout au long de l'année, au cours desquelles la réalité cubaine est diffusée et des dons sont collectés pour être remis au peuple.

Acte de commémoration de Carlos Muñiz Varela, en souvenir de son assassinat le 28 avril 1978.

« Tous les 17 du mois, nous menons des actions contre le blocus de Cuba et le 17 février 2024, nous organisons une grande Bohème dédiée à l'ancienne prisonnière politique pour la défense de Cuba, Ana Belén Montes, nous célébrons les anniversaires de Julia de Burgos et Blanca Canales, et nous collectons des aides de solidarité pour les enfants cubains que la Brigade amènera », indique le texte de la lettre.

En 2024, la Brigade s'est rendue à Cuba du 13 au 29 juillet, séjournant pendant 11 jours au Camp international Julio Antonio Mella dans la municipalité artémisane de Caimito et à Matanzas. Le contingent comprenait une délégation culturelle, avec le groupe Patria y Cultura, ainsi que des jeunes femmes membres du groupe Colectiva Feminista en Construcción.

Les membres de la Brigade féminine à Cuba ont participé aux célébrations du 26 juillet dans la province de Sancti Spiritus.

Elles ont également participé aux célébrations du 26 juillet dans la province de Sancti Spiritus et ont rencontré pour la troisième fois le président Miguel Díaz-Canel le 25 juillet, 126 ans après l'invasion de Porto Rico par les Yankees. À leur retour, ils ont célébré l'anniversaire du commandant en chef Fidel Castro, le 13 août, en formant le comité de coordination de la 34^e brigade qui se rendra à Cuba en avril 2025. Ils ont également rendu hommage à Juan Rius Rivera le 26 août et ont tenu la réunion habituelle des brigadiers avec des échanges entre les membres des différentes éditions de la brigade.

En outre, ils ont commémoré les activités nationales avec les dates nationales du 23 septembre, Dia del Grito de Lares et du 30 octobre, Révolution de 1950, au cours desquelles la solidarité avec Cuba et la confrontation avec les causes justes du monde ont été soulignées.

Le 10 octobre, ils se sont joints à la Journée mondiale de solidarité avec Cuba et, depuis le 25 octobre jusqu'à aujourd'hui, ils développent la campagne Noël sans blocus pour Cuba, en collectant davantage d'aide solidaire pour compenser les dégâts causés par les ouragans Oscar et Rafael et pour contribuer au Marathon mondial de l'amour pour Cuba qui aura lieu en 2025.

Cette action s'accompagne d'un activisme politique sur les réseaux sociaux : « Nous nous sommes fixé pour objectif de briser la bulle médiatique dans laquelle on veut maintenir les Caraïbes et le blocus de l'information contre Cuba. Nous avons créé une chaîne You Tube du CSC, Puerto Rico con Cuba, une présence hebdomadaire à la télévision cubaine avec le programme Somos Caribe et un magazine numérique du même nom, afin de créer un contenu qui atteint des milliers d'abonnés. Nous y avons hébergé plus de 360 vidéos », indique la lettre, ajoutant qu'ils ont un magazine sous forme de blog, qui

contient plus de 1 000 articles sur divers sujets dont l'objectif est de rendre plus visibles les luttes de solidarité dans les Caraïbes.

D'ici 2025, ils prévoient d'augmenter le contenu de toutes leurs plateformes et de maintenir la campagne pour mettre fin au blocus de Cuba et pour retirer Cuba de la liste des pays soutenant le terrorisme, que le gouvernement américain maintient injustement afin d'accroître la criminalisation de la révolution.

En conclusion : « En bref, nous résumons que nous travaillons constamment en faveur de la révolution cubaine, avec 33 brigades de solidarité défiant ouvertement les lois impériales, des campagnes d'information et des actions visant à briser le blocus. Nous maintenons que la solidarité politique et économique entre les gouvernements et les peuples amis est la clé pour mettre en échec les politiques de harcèlement criminel contre Cuba ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373383-des-freres-portoricains-plus-amoureux-de-cuba>



Radio Habana Cuba